



ÁLVARO NAVARRO / Nueva
York

Responsable de contenido internacional y corresponsal en
EE.UU.



¿Fueron ilegales las fiestas organizadas en la residencia de Boris Johnson?

El *premier* del Reino Unido, **Boris Johnson**, se disculpó este miércoles en el parlamento británico tras las acusaciones vertidas por varios medios nacionales que desvelaron su asistencia a diversas **fiestas** cuando el país permanecía confinado.

"Entiendo la **rabia que sienten conmigo** y con el gobierno que dirijo, cuando piensan que en Downing Street las personas que hacen las reglas no las siguen correctamente", alegó a modo de disculpa.

Johnson se encuentra en el peor momento de su legislatura. Su discutida gestión de la pandemia, la **crisis de suministros nacional**, la corrupción en su partido y, ahora, sus **polémicas fiestas** con miembros de su gabinete y de su formación han terminado por hundir un barco que parecía indestructible.

Su **popularidad** se desploma por momentos. El portal de encuestas [YouGov](#) muestra que un **56% de la sociedad desaprueba a Johnson**, frente a un 26% que sí le apoya. Este mismo portal publicó una encuesta el pasado [27 de diciembre](#) en el que el 64% de quienes respondieron afirmaron que el primer ministro es incompetente.

Los “hombres de traje gris” acechan a espaldas del *premier*

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |